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根来会長挨拶 

 おはようございます。お忙しい中お集まり頂きありがとうございます。夏休みも終わって２週間が

経過しました。夏休み中は新型コロナウイルス感染症第７波が猛威を振るい、各ご家庭でも細心の注

意を払われていたことと存じます。最近になり落ち着いてきた感じがありますが、引き続き感染対策

していただきたいと思います。 

 また、夏休み中は部活動の各種大会も開催されました。素晴らしい成績で終われた部もあるなか、

悔しさを残して終わってしまった部もあり、終わり方は様々だと思います。特に悔しい思いを残した

部活動は次年度の巻き返しを期待するとともに、そこで引退した選手におかれましては、進学先で悔

しさを晴らしてほしいと思います。 

 これから台風シーズンに入りますが、子供たちの安全について学校関係者と連携し、対策したいと

思います。今後もＰＴＡの活動にご理解とご協力よろしくお願いいたします。 

 

天田校長先生挨拶 

みなさん、おはようございます。本日はお忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。日

頃より第一中学校の教育活動に、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。 

２０２２年６月２０日の天声人語を読んで、この話は、２学期の始業式に話をしようと決めていま

した。その記事の内容は、詩人室生犀星が若かりし頃、高村光太郎はいつも一歩先にいる存在だった。

自分では手が届かないような高名な文学誌に、常に誌が掲載されている高村という若者がいる。名前

を見るたび嫉妬を覚えたという。「誰でも文学を学ぶほどの人間は、何時も先に出た奴の印刷に脅かさ

れる」と『わが愛する詩人の伝記』に書いている。脅かしたその人は生涯の好敵手となった。詩の世

界でも競い合いのなかに成長がある。ましてスポーツの世界では。オリックスの山本由伸投手(23)が

四球を一つ許しただけのノーヒットノーランを成し遂げた。きのうの紙面によると、ロッテの佐々木

朗希投手(20)が４月に達成した完全試合に刺激された結果でもあるという。山本投手は国際試合でも

日本代表を引っ張る存在で、もともとは佐々木投手の方が刺激や教えを受ける側だった。シーズンオ

フに自主トレーニングをともにし、山本投手を質問攻めにしたと本紙デジタル版が伝える。チームを

越えた切磋琢磨がある。今季の無安打無得点はこれで４投手目となり、一つのシーズンとしては１９

４３年以来の記録という。一人の偉業が次の呼び水なる。そんな現象は日本陸上界の１００㍍走でも

数年前に見られた。長年の壁だった「１０秒の壁」を破る選手が一人、また一人と続いた。刺激とい

う言葉を解剖すれば、憧れや驚き、あるいは嫉みなど様々な要素があろう。誰かの成功をエネルギー

とするためには自分のなかに確かなエンジンがいるという内容です。 

 この記事を読んでまさに学校そのものだと感じました。その中でも、昨年度の２学期に開催した合

唱コンクールを思い出しました。当時１年生だった現在２年生の歌声は素晴らしかった。当時２年生

だった現在３年生は、１年生の来年目標とすべき範となる歌声だった。そして、当時３年生だった昨

年度卒業生の歌声は、中学校生活の集大成ともいうべき圧巻のものだった。これもまた、お互いの学

年が刺激された結果であるといえるのではないか。そして今年度も繰り返される刺激なのだと思いま

す。クラス、部活動、学年、学校、あらゆる場面で、人の成長が自分の成長のきっかけになる２学期

を目指しましょうと始業式に話をいたしました。 

議題 ・リサイクル制服販売の報告 

・ＰＴＡ親睦会について 

・ＰＴＡバレーについて  

・ＰＴＡ活動について 

・仮校舎工事について 

・その他 

日 時： ９月１５日（木） 

時 間： 午前１０時～ 

場 所： Ａ棟４階 ＰＴＡ会議室 

出席者： 25 名 



今後も、授業を基本とした様々な場面が、より充実していきますよう職員一同力を注いで参ります。

今後ともご支援・ご協力をお願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。 

  

各委員会活動報告および活動予定 

１ 学 年 委 員 会 成 人 委 員 会 

特に活動無し 

今後テトラパック・ベルマーク等回収予定 

6/27   生徒の給食の様子取材 

6/28   調理士・栄養士の方へ取材 

7/4    栄養士の方から質問の回答回収 

8 月  取材内容のまとめ・編集作業 

 

今後、教頭先生に最終確認依頼 

10 月 ホームページ掲載予定 

２ 学 年 委 員 会 保 健 厚 生 委 員 会 

6/2  ベルマーク回収・集計・発送（12764.7 点） 

    テトラパック・インク整理 

9/15   テトラパック・インク集計・発送 

未定  web ベルマークメール送信 

6/14   有価物回収実施（収益金 2,043 円） 

9/13  有価物回収実施（収益金 710 円） 

 

今後の予定 

10/18,11/8,12/13,1/17 に有価物回収予定 

 

＊皆様のご協力を宜しくお願いします＊ 

３ 学 年 委 員 会 

9/15   第 2 回進路費集金 

10/4  進路説明会（体育館 15:00~） 

12/8  第 3 回進路費集金 

校外指導委員会 執  行  部 

6/17   市Ｐ連地域パトロール 

7/20   青連協地域パトロール参加見合わせ 

9/1   青連協地域パトロール雨天中止 

 

今後の活動予定 

10 月  地域パトロール連絡会議 

11/18  市Ｐ連地域パトロール 

12/23  青連協地域パトロール 

1/11   青連協地域パトロール 

6/18   役員選考委員会と打合せ 

6/21  通学路点検 

6 月  リサイクル制服販売お手紙配布 

    リサイクル制服販売準備 

6/24,6/25 

  リサイクル制服販売 

7/1   第 1 回市 P 連 会長会 

7/7   青連協「かもめ」印刷 

7/20  青連協地域パトロール 

9/2    ＰＴＡバレー実行委員会 

9/7  ＰＴＡバレー市内大会・会場設営 

 

今後の予定 

12/8  第 4 回運営委員会 

広 報 委 員 会 

6/28  ＰＴＡ新聞 148 号校了 

7/14  配布・発送作業 

7/15  発行 

7/27  149 号担当者と引継ぎ 

8/3  松樹印刷に挨拶・打合せ日程連絡 

8/23   松樹印刷打合せ・1 年広報部全体会 

9/1  先生方に原稿依頼 

役 員 選 考 委 員 会 

9/8  web アンケート作成   

9/15  教頭先生と打合せ 

9/16~9/30   

アンケートメールの配信（学校メール） 

10/7 リマインドメール配信予定 

10/14 アンケート締め切り・集計 

   希望者への確認 

 

その他 

○ 総体で活躍した部活動にお祝い金をお渡ししました。 

○ リサイクル制服販売 37,500 円の売上げになりました。 

○ 9 月 7 日（水）ＰＴＡバレーボール交流大会にＰＴＡバレーボール部が参加しました。 

◎次回の運営委員会は・・・１２月８日（木）１０：００～Ａ棟会議室 


